

# urbanatix™

Vor ausverkauftem RuhrCongress hat die Street-Artistik Show urbanatix heute Nachmittag in Bochum eine mitreißende Premiere gefeiert. Das begeisterte Publikum reagierte mit viel Applaus auf den Auftakt der Jubiläums-Show, die seit 15 Jahren regionale Street-Artistik mit internationaler Weltklasse-Artistik in einem einzigartigen Format verbindet.



© urbanatix/ Tom Ischebeck

## Betreff: urbanatix-Premiere in Bochum

**Bochum, 26.12.2025.** „Ich freue mich, wie wunderbar die Künstler:innen miteinander harmonieren und in kürzester Zeit so zusammengewachsen sind. Es war ein überwältigender Start und das Publikum hat mit uns eine tolle Rückkehr nach Bochum gefeiert“, bilanziert urbanatix-Regisseur Christian Eggert. Bei der diesjährigen Inszenierung mit dem Titel *outa:space* beamen sich zwei Besucher aus dem Weltraum versehentlich auf die Bühne - performt von Beatboxer Robeat und der Schauspielerin Svea Kirschmeier. Viel Energie ist gefragt, damit die zwei Außerirdischen den Weg zurück auf ihren Heimatplaneten finden. Für das Publikum sowie die internationalen und regionalen Ausnahmetalente auf der Bühne stellt das ein leichte Übung dar: Energie ist bei den urbanatix Shows wie gewohnt reichlich vorhanden – fliegende Biker, dynamische Tanzchoreografien, waghalsige Parkour-Acts und internationale Profi-Artistik bringen viel Adrenalin und Action auf die Bühne.

Immer miteinbezogen ist das Publikum, dass sich von dem Crossover aus Musik, Multimedia und Bewegungskunst von Anfang an mitreißen lässt. Die großen Videoscreens, Licht- und Bühnenbildeffekte sowie die gute Sicht von allen Plätzen lassen die Show einmal mehr zum Gesamtkunstwerk werden.

Besonders gefeiert wurden auch die internationalen Gäste: Das achtköpfige Artistik-Kollektiv Machine de Cirque aus Kanada zog das Publikum unter anderem mit Hand-auf-Hand-Artistik und einem sich drehenden Teeterboard in den Bann. Viel Zuspruch bekamen auch Henrike Lechler, Artistin am Flying Pole, sowie Mikael Karahan mit dem Cyr-Reifen und visueller Comedy.

**urbanatix ist noch bis Ende des Jahres im RuhrCongress in Bochum zu sehen - am 27. und 28. Dezember 2025 jeweils um 15:00 und 19:00 Uhr, am 29., 30. und 31. Dezember 2025 jeweils um 19:00 Uhr. Die Inszenierung dauert gut anderthalb Stunden, eine Pause ist nicht vorgesehen. Tickets sind erhältlich über die Website [urbanatix.de](http://urbanatix.de) und über alle gängigen Ticketplattformen. Reguläre Tickets gibt es ab 29,90 Euro, ermäßigt ab 26,90 Euro.**

Produzent von urbanatix ist das dritte Jahr in Folge die GRANDEZZA ENTERTAINMENT GmbH. Über die Rückkehr von urbanatix nach Bochum freuen sich neben den Stadtwerken Bochum die weiteren Partner GLS Bank, PICARD und das Hotel Moxy im RuhrCongress, die das Projekt in diesem Jahr unterstützen.

Zum [Trailer](#) urbanatix 2024

Mehr Infos zum Programm gibt es im [digitalen Magazin](#)

**Pressekontakt:**

presse@urbanatix.de

CP/COMPARTNER  
Nataly Naeschke  
T 0201 1095 138  
M 0151 56544413

Guido Schweiss-Gerwin  
T 0201 1095 273  
M 0177 8095 273

**Über urbanatix**

urbanatix ist eine weltweit einzigartige Show – ein Crossover urbaner Bewegungskünste wie Biking, Tanz oder Parkour, Weltklasse-Artistik, Livemusik und multimedialer Performance. Ursprünglich für die EU-Kulturhauptstadt RUHR.2010 in Bochum entwickelt, ist das Projekt seither zum Publikumsmagneten mit treuer Fangemeinde geworden. Von Beginn an lockten die Inszenierungen zehntausende Besucher:innen ins Ruhrgebiet und haben längst Kultstatus erreicht. Produziert wird urbanatix von der GRANDEZZA ENTERTAINMENT GmbH. Mehr Infos: [www.urbanatix.de](http://www.urbanatix.de)